

メキシコ知的財産ニュース(月報)

Vol. 52 (2022年8月分)

2022年9月2日発行

日付	2022年7月31日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	サイト Jornal Milenio	※公的機関による発表	YES NO
リンク	https://www.milenio.com/negocios/scjn-discutira-inconstitucionalidad-ley-propiedad-industrial		
タイトル	SCJN に託されたメキシコの商標		

日付	2022年8月4日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	メキシコ産業財産庁 (IMPI)	※公的機関による発表	YES NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/prensa/el-impi-y-mercado-libre-concretan-una-alianza-estrategica-para-proteger-la-propiedad-industrial-en-el-comercio-electronico-310392?idiom=es		
タイトル	IMPI、Mercado Libre 社と電子商取引における産業財産権の保護を目的とした戦略的提携を締結		
要約	<p>メキシコ産業財産庁 (IMPI) のアルフレド・レンドン長官は、創造性、革新性、産業財産権文化、そして法の支配の強化のために実施している政策の一環として、電子商取引における産業財産権の保護に関する Mercado Libre 社との協力協定に調印した。同長官は、デジタル商取引における産業財産権の悪用による悪影響を減らすための戦略の1つとして、同社のような戦略的アクターとの提携を継続し、知識と経験の交換を促進することで両者の制度的能力を強化すると述べた。さらに今回の合意を経て、IMPI が法の支配、デジタルインクルージョン、産業財産の推進を強化するための活動を創出し続けていくとし、経済や産業の発展、全ての人の福祉に貢献するため、イノベーションの担い手を保護することを同庁のコミットメントとし続けると話した。Mercado Libre 社の法務・政府関係担当上級副社長ハコボ・コヘン氏は、これらの措置により透明性、安全性、信頼性が高まり、模倣品や海賊版のない電子商取引プラットフォームで利用者に最高の体験を保証すると話した。本協定では、プラットフォーム上で提供される製品が産業財産権を侵害する可能性があることを特定するために、IMPI と Mercado Libre 社が共同で技術的なツールを活用し、協力体制を敷くことが規定されている。これらの措置は、プラットフォーム上での模倣品の存在を減らすことで消費者を保護し、そして起業家、クリエイター、イノベーターがダイナミックなデジタル取引の場に参入する際に、彼らの資産が産業財産権により裏打ちされるという安心感を与えることを目的としたもの。そのため同氏は「経済発展と全ての人の福祉に貢献する電子商取引を促進するため、信頼関係の構築に貢献する」と話した。</p>		

日付	2022年8月4日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連

出典	サイト Jornal Milenio	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.milenio.com/negocios/especialista-t-mec-riesgos-propiedad-industrial-mexico			
タイトル	メキシコは USMCA に違反する可能性があり、産業財産権に対するリスクを高めると専門家			

日付	2022年8月11日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産庁 (IMPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/prensa/las-lacas-de-olinala-ya-cuentan-con-denominacion-de-origen-311121?idiom=es			
タイトル	「Lacas de Olinalá」に原産地名を付与			
要約	<p>メキシコ産業財産庁 (IMPI) は、ゲレロ州政府に対し「Lacas de Olinalá」の原産地名の保護宣言を手交した。これは同州当局と生産者らによる、先スペイン期の工芸技術としてのメキシコの漆を保護するために重ねてきた努力と協力の結果と言える。今回の原産地名の保護は、この地域で生産される木製品の漆塗りの伝統と技術を守り続けることを目的としたもので、この呼称で区別されることにより、国際的に正当な評価を得て輸出することができるようになる。さらに、地域の経済活性化に貢献するツールともなり、生産者にとっては、地域の伝統と結びついた手工芸品が付加価値のあるものとして認められることを保証するものとなる。タティアナ・クルティエール経済省大臣が、IMPI のアルフレド・レンドン長官によりゲレロ州のエヴェリン・サルガド知事に「Lacas de Olinalá」の原産地名保護宣言を手交する式典を主宰した。今回の IMPI による付与によって、木材の入手、切断、研磨から、顔料の塗布、商品化に至るまで、これら手工芸品の製造工程と関係者を保護し、包括的かつ持続可能なビジョンを持ってコミュニティの発展が強化されることになる。同長官は、創意工夫、創造性、伝統的知識の保護は、国内の様々な地域の経済成長と幸福を促進するとして、IMPI による取組みを改めて説明した。</p>			

日付	2022年8月11日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Revista Saludiaro	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.saludiaro.com/pirateria-cosmetica-identificar-productos-falsos/			
タイトル	化粧品の模倣品を見分けるポイント			

日付	2022年8月17日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Jornal El Financiero	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/oliver-galindo/2022/08/17/la-propiedad-industrial-puede-esperar/			
タイトル	産業財産は待つことができる			

日付	2022年8月18日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産庁 (IMPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/prensa/el-impi-y-the-entertainment-software-association-esa			

	colaboran-en-beneficio-de-la-proteccion-a-la-pi-en-la-industria-de-los-videojuegos-311708?idiom=es
タイトル	IMPI、ゲーム業界の産業財産保護のためエンターテインメントソフトウェア協会（ESA）と協力
要約	メキシコ産業財産庁（IMPI）とエンターテインメントソフトウェア協会（ESA）は、デジタル環境及び物理的施設におけるビデオゲーム関連の産業財産権の違法な搾取を減らし、撲滅するための行動を調整・実施するための協力協定に調印した。産業財産保護の重要性を示すための提言活動や啓蒙活動にて協力を行なっていく。IMPI のアルフレッド・レンドン長官は、ビデオゲーム産業における産業財産の悪用は、この分野に悪影響を及ぼすだけでなく、違法なウェブサイトや販売店からダウンロードしたり購入したりした人々が、個人情報盗難や機器の損傷といった被害を受ける可能性があるとして指摘した。ESA で産業財産保護・セキュリティを担当するマイケル・ルイス副会長は「産業財産法は、創造性を促進し、投資を保護し、イノベーションを推進し、ビデオゲームを含むクリエイティブ産業の礎となるものだ」と述べた。この協力協定は、ビデオゲーム業界に損害をもたらす産業財産の違法流通を確認するため、IMPI と ESA が実店舗やオンラインサイトへの査察訪問プログラムを実施することを定めている。IMPI による検査では、ビデオゲームの違法コピーサイトに関する情報を収集し、産業財産の違法な流通を防ぐために、産業財産権の保護に関する連邦法に基づき、商品の押収、ESA 会員の権利を侵害するコンテンツの停止・ブロック・削除など、あらゆる仮想・デジタル・電子的手段による産業財産権の侵害を主張する行為の停止や中止などの措置をとることになる。

日付	2022年8月20日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	サイト Revista Milenio	※公的機関による発表	YES NO
リンク	https://www.milenio.com/ciencia-y-salud/guanajuato-ug-responde-problematicas-sociales-investigaciones		
タイトル	グアナフアト大学、研究能力を発揮し社会問題に対応		

日付	2022年8月25日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	サイト Jornal El Economista	※公的機関による発表	YES NO
リンク	https://www.economista.com.mx/empresas/Concreta-Legal-facilita-el-registro-de-marcas-nacionales-e-internacionales-20220825-0040.html		
タイトル	Concreta Legal 法律事務所が国外の商標登録を容易に		

日付	2022年8月29日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	サイト Jornal El Capitalino	※公的機関による発表	YES NO
リンク	https://elcapitalino.mx/nacion/gobierno-de-mexico-solicita-registro-de-marca-de-litiomx/		
タイトル	メキシコ政府、商標「LITIOMX」を出願		

メキシコ知的財産ニュース（月報）はメキシコの知的財産に関する最新状況を日本の皆様にお伝えするため無料でお配りしています。なお、新聞社等の著作権に触れるおそれがありますので、公的機関以外の記事等の要約は掲載しておりません。予めご了承ください。

ご意見・ご質問・ご感想がございましたら、下記までご連絡下さい。

(独)日本貿易振興機構 JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部

Alameda Santos, 771 Primeiro Andar, Jardim Paulista, CEP 01419-001, São Paulo -SP, BRASIL

TEL: +55-11-3141-0788, FAX: +55-11-3253-3351

E-MAIL: SAO_ipr@jetro.go.jp

発行人：JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部（特許庁委託事業）

免責事項：要約結果は出典原文の意図から相違が生じ得ます。JETRO はご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行ってください。本文を通じて皆様に提供した情報により不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いません。